

Le Parti Nouvel Azerbaïdjan félicite le Parti Communiste de Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 7 oct (RHC) Le Parti Nouvel Azerbaïdjan a félicité la principale organisation politique de Cuba à l'occasion du 59e anniversaire de la fondation de son premier Comité central, a annoncé ce lundi l'ambassadeur cubain dans le pays caucasien, Carlos Valdés.

Selon le diplomate, le vice-président du Nouvel Azerbaïdjan et chef de son bureau central, Tahir Budagov, a envoyé la lettre au chef du département des relations internationales du comité central du Parti communiste de Cuba, Emilio Lozada.

Dans le texte, Tahir Budagov indique que le développement de la République de Cuba en tant qu'État souverain doté d'une politique intérieure et extérieure indépendante est le résultat de la position déterminée du Parti communiste de Cuba, fondée sur les intérêts nationaux, a souligné Carlos Valdés.

Il est encourageant de constater que le développement continu des relations entre l'Azerbaïdjan et Cuba sur la base du respect mutuel et d'un partenariat fiable, tant au niveau bilatéral que dans le cadre d'organisations internationales, ouvre la voie à l'expansion du dialogue entre nos partis au pouvoir, ajoute le message.

Enfin, la missive indique que le développement des relations entre les deux forces politiques par le biais d'efforts conjoints contribuera au renforcement des relations d'amitié traditionnelles entre les deux pays et les deux peuples. (Source : Prensa Latina)



Radio Habana Cuba